

Noticario

Algunos cambios. — Han tenido efecto, en la actual Junta Directiva de los Jóvenes de Acción Católica, de nuestra ciudad, algunos cambios, debido a que el actual Secretario, el joven Juan Gasset Pujol, por sus estudios, no podía dedicarse plenamente a la ímproba labor que debía desarrollar nuestro Secretariado, lo mismo que el Vicesecretario, Juan Grau Gasch, habiéndoles sustituidos en sus cargos los jóvenes Federico Corominas Rovira, como Secretario, conservando al mismo tiempo la dirección de la sección de Folklore que ostentaba, y José Blanch Sala como Vicesecretario.

Al mismo tiempo, y para ayudar a Saturnino Viñallonga en sus trabajos en la sección de Ping-pong, se le ha nombrado como auxiliar al joven Esteban Español. Esperamos que esta activa sección tomará nuevo impulso con este magnífico refuerzo, sin que ello pueda decir que no estimamos en lo que valen los grandes trabajos de Viñallonga para sacarla adelante. Pero así les será a los dos, más fácil la tarea.



Nuevos Ejercitantes.—

Durante el pasado mes de mayo han practicado los Santos Ejercicios Espirituales en completo retiro e ingresado después en nuestras filas de Juventud, los jóvenes Juan y Pedro Rius y Mario Calls, a los que, desde estas páginas hacemos presente nuestra enhorabuena y nuestra bienvenida a nuestro Centro.

Al mismo tiempo, procedente de un Centro Interno de Acción Católica, de Barcelona, ha sido dado de alta en el nuestro el joven Antonio Trullás Cunillera, al que manifestamos también el agrado que nos produce su ingreso a esta Juventud.



Hora Santa. — Tuvo lugar, el día 27 del pasado mes de mayo, a las 9 de la noche, en la Iglesia Parroquial, bajo la dirección del Rdo. José Arans, Pbro., Consiliario del Centro, con asistencia de 7 jóvenes. Fué dedicada, — como era de razón hallándonos en el mes de María — a la Santísima Virgen y su relación con el Santísimo Sacramento.

He ahí una práctica altamente eficaz para acendrar nuestro amor a Jesús, nuestro Maestro y para entrar más y más en su conocimiento y estima. La reco-